
出席報告 

会員数 出 席 出席率 

27名 24名 92.30％ 

来賓紹介 

☆ゲスト ２名 

 マグナム小林氏（ゲストスピーカー） 

 ヨガナタ・クリスタントさん（米山奨学生） 

                 計２名 

点 鐘 

国 歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

「四つのテスト」唱和 
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第2580地区大会  
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   ☆ 会 長・番場恵介    ☆ 会報委員会・山田太熙・小林智夫・池田正孝・岩瀬 卓・矢作文弘 

   ☆ 副会長・大澤一隆    ☆ 事務局・〒136-0071 東京都江東区亀戸1-43-22 アンフェリシオン内       

   ☆ 幹 事・山田憲裕          ＴＥＬ：04-2946-9824  ＦＡＸ：04-2946-9825 

 

  

  

 ダイビングインストラクター 北 義尊氏 

 

 ２月１日例会報告   

  

紹介者 田島 泰君 

 

於：帝国ホテル 

 

私にとってのダイビングの魅力 

  

会長報告 

・「新入会員歓迎会」報告（１月25日開催） 

・実方会員へ結婚祝い金の贈呈 

幹事報告 

・本日例会終了後、「第８回定例理事会」を開 

 催します。 

・２月15日（木）、22日（木）例会は、休会と 

 なりますので、ご注意ください。 

・「第2580地区大会」について 

 ２月29日（木） 於：帝国ホテル 

 ホスト：東京ベイＲＣ 

 新入会員昼食会 11：00～ 

 本会議     13：00～ 

 懇親会     18：25～ 

 ☆２月29日（木）例会は、移動例会となりま 

  すので、ご注意ください。 

・２月５日（月）、「江戸川７クラブ会長幹事 

 会」に、番場会員（会長）、山田憲裕会員（ 

 幹事）、長谷川会員（ゴルフ幹事）が出席し 

 ます。 

・米山奨学生 ヨガナタ・クリスタントさんへ 

 奨学金の支給（２月分） 

・米山奨学生 ヨガナタ・クリスタントさんよ 

 り、近況報告 

http://www.tec-rc.jp/


 

第2580地区大会のご案内 
 

    開催日：２月29日（木） 

    会 場：帝国ホテル 

    ホスト：東京ベイＲＣ 

 

 11：00～ 新入会員昼食会 ＜富士の間＞ 

 12：00～ 登録開始 

 13：00～ 本会議 ＜孔雀東西＞ 

 18：25～ 懇親会 ＜富士の間＞ 

 

   ☆ 当日登録も可能です。 

     多数の出席をお願いします。 

 

＜次年度幹事＞ 
・「第２回被選理事会」について 

 ２月８日（木） 18：30～ 

 於：梅の花 新小岩店 

・「下半期会費」について 

 未納の方はお振込みください。 

  

  

本日入金 ￥   36,000 

累計 ￥   931,051 

基金累計 ￥ 3,522,086 

池田君、大澤君、児玉君、定光君、実方君、 

謝君、関根君、田島君、田村君、長濱君、 

長谷川君、番場君、福田君、洞下君、森岡君、 

矢作君、山田太熙君、山田憲裕君・・・①②③ 
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 卓 話 

 ①早いもので、もう２月ですね。 

  また風邪やコロナが流行っています。 

  十分に注意してください。 

 ②実方さん、 

     ご結婚おめでとうございます。 

  末永くお幸せに！ 

 ③本日の卓話、 

  マグナム小林さんのバイオリン漫談を 

  楽しみにしております。 

本日のニコニコ情報 

委員会報告 

＜社会奉仕委員会＞ 

・「2024年１月能登半島地震支援金」協力のお 

 願い 

 金額：１人につき、5,000円以上 

 ☆本日例会終了時まで募りますので、ご協力 

  ください。 

 本日の卓話は、バイオリンエンターテイナー・ 

マグナム小林氏による「バイオリン漫談」でし 

た。 

「クリスマス家族会」報告 

日 時：2023年12月２日（木） 18：30～ 

場 所：グランドニッコー東京ベイ舞浜 

 

 会員の皆様、「クリスマス家族会」におきま 

しては、大変多くのご支援及びご協力をいただ 

きまして、誠にありがとうございました。 

 「クリスマス家族会」だけで見れば、私とし 

ては大大成功に終えられたと感じております。 

 会場の雰囲気もとても良くて、料理と飲み物 

についても美味しくいただくことができました。 

 子ども受けするのか？と少し心配をしていた 

芸人さんたちも、子どもたちに翻弄されながら 

もうまく時間を使っていただいたように感じて 

おります。 

 最後の輪投げ大会については、大変盛り上が 

って、皆様にご持参いただいた品物が全部なく 

なり、満遍なく行き渡った様子だったので、安 

心いたしました。親睦活動委員会の皆様にもご 

協力をいただき、輪投げ大会の運営もうまくい 

きました。ありがとうございました。 

 ただ一点、残念なことに帰りのことを考えて 

おらず、舞浜で開催する場合は、ディズニーラ 

ンドからの帰り客のことを考えて、チャーター 

バス及びハイヤーが絶対に必要だと認識しまし 

た。帰りにお気を悪くされた方も数名いたとの 

ことをお聞きして、ご一緒されていた奥様、ご 

家族の皆様にご迷惑をお掛けして、お詫び申し 

上げます。運営側として反省をしております。 

申し訳ございませんでした。  【記 岩瀬】 
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